
11 12

青年部 青年部

The NORTH 2021 June The NORTH 2021 June

Young Entrepreneurs Group informaition

せいしょう
◆　青年部ニュース　◆　発行　北大阪商工会議所　青年部　広報委員会

ht tp : / /k i taosaka -yeg . jp/

第250号

◇ 加藤青年部会長
本日は大変お忙しいところ、貴重なお時間を

頂き、本当に有難うございます。４月16日に
開催されました令和３年度北大阪商工会議所青
年部定時総会において、第40代会長に就任さ
せて頂きましたことを改めてご報告申し上げま
す。当日はコロナ禍の中、会場までお越し頂き
ましたこと、またご祝辞を頂戴し、令和３年度
のスタートに花を添えて頂きましたことに心よ
り感謝申し上げます。

◆ 久門会頭
青年部定時総会において、北大阪商工会議所

青年部会長に加藤会長がご就任され、心からお
喜びとお祝いを申し上げます。また、平素は北
大阪商工会議所活動に対しまして、青年部の皆
様から力強いご支援とご協力を賜っております
ことを厚く御礼申し上げます。

年々会員数が増加している北大阪商工会議所

青年部ですが、令和３年度は380名を超える会
員数からスタートするということで、非常に頼
もしく、加藤会長との対談を楽しみにしており
ました。どうぞ宜しくお願い致します。

◇ 加藤青年部会長
こちらこそ、宜しくお願い致します。過分な

お言葉ありがとうございます。昨年度はコロナ
禍の中、制限されることも多く本来の活動を行
うことが難しかったのですが、だからこそいろ
いろなことに挑戦することができました。これ
もひとえに久門会頭をはじめとする北大阪商工
会議所の皆様方の我々青年部に対するご理解と
ご支援の賜物であり、心より感謝申し上げま
す。令和３年度も、諸先輩方が永きに亘り築い
てこられました伝統を受け継ぎ、商工会議所
の一翼を担う青年経済人として、過去の歴史を
汚さぬように青年部活動に取り組んでいこうと
思っております。

◆ 久門会頭
商工会議所は、地域の商工業者の世論を代表

し、商工業の振興に力を注いで、国民経済の発
展に寄与するための地域経済団体です。青年部
がその一翼を担おうと熱い気持ちでいてくれる
ことは、会頭として心から感謝申し上げますと
共に、大変誇りに思っております。このような
時代だからこそ、できることがまだまだあると
思います。加藤会長を筆頭に、皆様で知恵を出
し合っていろいろなことに挑戦し、時代の先導
者となって地域を活性化してくださることを楽
しみにしております。

　
◇ 加藤青年部会長

北大阪商工会議所青年部（以下北大阪YEG）
は令和４年度に創立40周年の節目を迎えます。
また、日本YEGの第40回全国会長研修会の主
管単会としての開催を控えています。380名を
超えるメンバー全員で創立40年の重みと伝統
とを継承し、また大会招致に奔走された先輩方
の苦労と願いに想いを馳せつつ、２大事業の成
功のために最大限の準備を行っていくことが求
められています。開催実行に向けた道のりは決
して平坦なものではありません。多くの課題や
困難を共に乗り越え、一致団結し、組織として
の結束を固めていく必要があります。今年度
は、令和４年度の２大事業に向けて取り組むべ
きことも多く、メンバーの青年部活動に対す
る動機付けになるチャンネルがいくつもある
チャンスの年だと捉えています。今こそ北大阪
YEGが誇る会員数を真の力として発揮すべく、
全メンバーに事業にかかわって頂きたいと考
え、『当事者たれ！～自らのYEGを自ら愉しく
デザインしよう～』を令和３年度のスローガン
として掲げさせて頂きました。　

会の歴史を紡ぐ事業の構築に携わる当事者と
して、いま北大阪ＹＥＧに在籍するめぐりあわ
せを愉しみながら、決して歩みを止めること無
く、力強く活動していける組織にしたいと考え
ています。

◆ 久門会頭
令和４年度は、周年事業だけでなく、全国会

長研修会という日本YEGの事業を開催すると
いうことで北大阪商工会議所としましてもでき
る限りの支援をさせて頂くことをお約束させて
頂きます。何か大きなことを成し遂げるには、
どれだけの準備ができるかだと思います。加藤
会長が言われたように、今までになく会員の皆
様が青年部活動を愉しめるチャンスの年になり
そうですね。

商工会議所活動は会員企業様の発展のために

あらゆる支援をさせて頂くと同時に地域の活性
化に貢献していくことを目的としています。令
和３年度加藤会長のスローガンの言葉の中に組
織を統率していこうとされる力強いリーダー
シップを感じております。青年部の皆様は人生
で活躍できる若さと能力を兼ね備えた最も勢い
のある年代です。青年部の皆様もコロナ禍の中
において、困難な道のりであっても、挑戦し続
ける人が人生の勝者となり、必ず成功を達成で
きます。商工会議所はそのためのお手伝いをさ
せて頂く所であり、様々な相談に対応させて頂
きます。商工会議所には事業に成功された多く
の先輩や知識人がおられます。これらの方々と
も商工会議所活動を通じて接することで、自分
でどうしても解決できなかったような難問でも
教えて頂けることが多くあります。是非、もっ
ともっと商工会議所を活用してもらいたいです。

◇ 加藤青年部会長
私たちが本当のリーダーになれるよう商工会

議所の大先輩方に、大いに相談を持ちかけるよ
う、青年部メンバーにも発信したいと思います。

現在、北大阪YEGは全国で第２位の会員数
を誇る組織へと成長しました。ですが、今年度
からはいわゆる第２次ベビーブーム世代が卒業
を迎え、今後５年間のうちに毎年35名前後の
メンバーがYEGから巣立って行きます。会員
数の減少が進めば事業や予算の縮小など組織運
営にも支障をきたし、会として魅力ある活動を
継続することが困難になります。これからも
我々は会員拡大の重要性を認識し、フォロー
アップやオリエンテーションによる人材育成を

久門会頭 加藤会長

対
談

令和３年４月16日の定時総会を経て、令和３年度北大阪YEGがいよいよスタート致しました。
今月は、北大阪商工会議所会頭 久門哲男様と北大阪YEG令和３年度会長に就任されました第40代会長 加藤
秀継君との対談をお届け致します。
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ご興味のある方は
こちらへ　　

2021年度スローガン

2021年度会長　加 藤 秀 継

当事者たれ！
〜⾃らのYEGを⾃ら愉しくデザインしよう〜

実践しながら個人・組織の魅力向上に努め、さ
らに新たな仲間を引きつけうる循環型発展を
目指していかなければなりません。と同時に、
魅力ある組織づくりのためにはメンバーの意
識高揚も不可欠です。私たちがYEGに入会し、
YEG活動を行う本懐は自企業の成長発展を継
続することにありますから、その意に即し、北
大阪YEGならではのスケールメリットをしっ
かりと活かした例会や事業を企画・実施して
いくことで全メンバーの参加意識の向上を図
り、活気に満ち、活力にあふれた組織を目指し
ます。会員拡大という量的パワーを質的パワー
に変えて地域づくりのための発信・提言活動な
どを行っていくことが私たち青年部の使命であ
り、強みだと思っております。この組織力をさ
らに発揮するために、「中期ビジョン」にもと
づいて、商工会議所の原動力・成長エンジンと
して、その活動の一翼を名実ともに中核的立場
で担わんとすることを目指してまいりたいと思
います。

◆ 久門会頭
青年部の会員拡大と組織としての成長は商工

会議所にとっても非常に頼もしく、ともに地域
経済の発展の支えとなるよう精進してまいりま
しょう。コロナ禍の中、大変難しい時代を迎
え、青年部も組織力、財政基盤の強化・確立が
大変重要になっています。全国有数であるが
故、他の単会からも注目される立場となりまし
た。他単会からも、よい見本となれるように頑
張ってください。青年部のこれからのますます
の発展を心から期待しております。

◇ 加藤青年部会長
ありがとうございます。今までがあったか

らこその今であり、今からのために今がある。
我々の世代に託された今を、今からを生きる次
世代へ、より良く進化した状態で渡していくべ
く、この一年を、青年部メンバーと共に大いに
挑戦してまいりたいと思います。今後ともご指
導ご高配の程、宜しくお願い致します。

◆ 久門会頭
若い力がみなぎる青年部の活動によって、北

大阪全体の商工業者の交流や経済活動が活発と
なり、地域を盛り立てることになります。勢い
ある青年経済人が、積極的に事業に取り組むこ
とを嬉しく思っています。商工会議所の活動に
は、大企業も中小企業も、みんな力を合わせ
て、都市を住みよく、働きやすいところにしよ
うという念願がこめられています。青年部の皆
様も、共に頑張りましょう。

対談を終えて
◆ 久門会頭

コロナ禍の中、生活様式や価値観が大きく変
化しています。メンバーの皆さん自身も大変厳
しい状況が続いているとは思います。

その中で様々な支援策が発表されています。
変容している価値観を柔軟に捉え、自社の事業
の発展へと活かして頂きたいと考えています。

自身が本業として自分の求めるもの、進む方
向をはっきりさせ、まず自分自身と自社の発展
のためのツールとして、商工会議所や青年部活
動を活用されると間違いないと思います。常

に大きい目標を立て、色んなことに
チャレンジしていきましょう。

◇ 加藤青年部会長
ありがとうございます。
久門会頭の会社では、本筋の段

ボール製造、販売だけでなく、グルー
プ会社の中で配送までのトータルサ
ポートや商社的な機能、さらには産業
用ロボットを導入した生産ラインの構
築など、幅広い事業領域を上手く連
携し、どんな時代にも必要とされる
事業を展開されていると伺っていま
す。時代の流れを見極めながら、ス
ピード感を持ち、未来に前進されてい
ます。

それだけでなく自社の発展から三
市各市へ感染症対策のための医療用品

などを寄贈され、地域に還元されておられます。
私たちもそうした姿勢から学ばせて頂き、Ｍ

＆Ａや事業再構築といった制度を上手く活用し
て自社を発展させ、地域へとお返しできたらと
考えています。令和３年度も精一杯頑張ってま
いりますので、宜しくお願い致します。

◆ 久門会頭
こちらこそ宜しくお願い致します。楽しいお

話ができました。今後も自社の発展、地域社会
の発展のため共に協力して頑張ってまいりま
しょう。

商工会議所青年部【YEG】は
商工会議所青年部【YEG】は

次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。

次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。

会員募集




